

De temps à
autre
les mots flottent.

Les mots
quittent
l'archipel
de la réflexion.

De temps à
autre
le rideau se soulève

et l'on affirme :
je suis

HEUREUX.

Et c'est bien assez
concret
comme cela.

À pas
de loup.

À pas
feutrés.

À la lisière
de ce qui nous a
touché.

Autour de
ta taille
mes mains
sont l'engouement
de ce qu'il leur
reste
à vivre.

Une danse
rayonnante et blanche

avant
la dispersion
des cendres tièdes
d'une musique
qui
s'éteint.

Le peu de chose
qu'il suffirait
pour secouer

la muraille
du temps.

La muraille
du concret.

Un peu
de feu.

Une pincée
d'air.

Une goutte
d'eau.

Un grain
de terre.

Une composition
alchimique
d'une extrême
précision

ayant pour projet

d'enfanter
des papillons
d'espérance
couleur miel

s'élevant
en battements
de voyelles

haut dans le ciel.